

枝光

第2号

北九州市立枝光小学校

文責 梶原 秀朗

令和7年 4月14日(月)

【学校教育目標】

「自ら学び 豊かな心をもって

たくましく生きる子どもの育成」

～笑顔が輝き、思いやりのある子どもたちに～



第117回入学式が行われ、15名のピカピカの1年生が入学してきました！入学式での新6年生の思いやりのある優しい姿、素晴らしかったです。

4月11日(金)に、枝光小学校の第117回の入学式が行われました。

中央門前の花々が咲き誇る中、笑顔が輝く15名の新1年生が入学してきました。入学式では校長の話の静かに聞くことができました。素晴らしい1年生です!!

本年度の全校児童は153名でスタートします。今年度も、保護者の皆様、地域の皆様のご協力、ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

6年生は、在校生代表として、新1年生のお世話や係の仕事を責任をもって行っていました。また、学校紹介をしっかりと行い、校歌を心を込めて歌うなど、とても素晴らしかったです。6年生のおかげで会場がとっても温かい雰囲気になりました。6年生に感謝です。ありがとうございます。

《本年度職員の紹介》

【校長】

【教頭】

【教務主任】

【指導教諭】

【栄養教諭】

【保健室】

【学校事務】

【校務員】

【スクール・サポート・スタッフ】

【1年】1組

【2年】1組

【3年】1組

【4年】1組

【5年】1組

【6年】1組

【たんぽぽ】1組

2組

☆特別支援教育コーディネーター

※特別支援教室

※スクールカウンセラー

※学校図書館職員

※外国語指導助手

個人情報保護のため個人名は載せていません。

※「たんぽぽ学級」と「特別支援教室」について

本校には、「たんぽぽ学級」という特別支援学級があります。子どもの中には、人数の少ない、静かな教室では、心を落ち着かせたり、自分にあった速さで、分かりやすい方法をとったりすると、勉強を一生懸命頑張ることができる子どもがいます。その子どもたちのために「たんぽぽ学級」があります。この「たんぽぽ学級」の子どもたちは、同じ学年の子どもとも一緒に勉強できるように、交流学級でも勉強をします。その交流の中で、お互いに思いやりの心やがんばる心など、大切な心をどんどん増やしています。

そして、もう一つ、特別支援教室という学級があります。自分の気持ちを伝える方法や、友達と仲よくなる方法を勉強するための学級です。通常の学級に在籍する子どもが、一部の授業について特別支援教室でその子に応じた特別の指導を受けます。

枝光小学校は、すべての子どもたち一人一人を大切にしている学校です。保護者の皆様、地域の皆様も今後とも温かい心と目で、枝光小学校の子どもたちを見守り続けてください。どうぞよろしくお願いいたします。

※5年生の算数科指導について

本年度5年生では、年間を通して算数科において担任と指導教諭二人による指導を行います。実施理由は、5年生の算数は学習内容が一段と難しくなることと、人数が35人と多いため、複数教員による学習形態の方が学力の定着に効果が見込めるためです。学習形態は、ITまたは学級を二つに分けての習熟度別学習などです。